
Протокол №1 

Организационно - выборное родительского собрания 

МБДОУ д/с № 21 «Радуга 

от 12.09.2024г. 

 

Председатель: Недодаева И.А. 

Секретарь: Михеева В.С. 

Присутствовали: 13 чел. 

Повестка дня: 

1. Приоритетные направления работы дошкольного учреждения на 2024-

2025 учебный год. Заведующая И.А.Недодаева. 

2. План работы Федеральной инновационной площадки «Картинная 

галерея» – Полуэктова И.С. Дидактическая игра с родителями по 

художественно - эстетическому развитию - воспитатели.  

3. Организации театральной деятельности в детском саду – Михеева В.С.  
4. Организация работы логопедической группы – Молчанова Г.А. 
5. Выборы: родительский комитет, «Комиссия за безопасность», Совет 

организации, комиссия по урегулированию споров, «Родительский 
патруль», Помощники в организации работы «Электронного журнала», 
театральной деятельности и инновационной площадке. 

6. Правила внутреннего распорядка ДОО – Михеева В.С.  
7. Инструктаж для родителей. Комплексная безопасность. 
8. Разное. 

 

По первому вопросу – приоритетные направления работы дошкольного 

учреждения на 2024-2025 учебный год, выступила заведующая Недодаева И.А. 

Ирина Александровна ознакомила родителей с документами отвечающими за 

образовательный процесс, с результатами работы за 2023-2024 учебный год и 

планами работы на новый учебный год. Так же заведующая поблагодарила 

родителей за активное участие в жизни детского сада. 

По второму вопросу  выступила воспитатель Полуэктова И.С. с планом работы 

Федеральной инновационной площадки «Картинная галерея». Далее провели 

дидактическую игру  родителями по художественно - эстетическому развитию. 

По третьему вопросу выступила воспитатель Михеева В.С. с примерным 

планом работы театральной деятельности в ДОУ.  

По четвертому вопросу выступила Молчанова Г.А. с планом работы учителя-

логопеда на 2024-2025 учебный год. 

По пятому вопросу провели выборы в родительский комитет, комиссию «За 

безопасность», «Родительский патруль», комитет по урегулированию споров, 

совет организации, «Электронный почтальон», художники, театральные 

критики. 

Были сделаны следующие предложения: 

1. В Родительский комитет выбрать: Олифер А., Гукову Е., Молчанову Л. 



2. В комиссию «За безопасность дорожного движения» выбрать: Галунову О., 

Слободчукову А.  

3. В «Родительский патруль» выбрать: Панченко Л., Базовую А. 

4. В комиссию по урегулированию споров выбрать: Бабич Л. 

5. В совет организации выбрать Молчанову Г.А., Олифер А., Гукову Е., 

Молчанову Л. 

6. Электронным почтальоном выбрать Морозову А. 

7. Художниками выбрать Попову Л., Ревенко М. 

8. Театральными критиками выбрать Дерюгину Е., Селицкую Е. 

По шестому вопросу выступила воспитатель Михеева В.С. с правилами 

внутреннего распорядка ДОО. 

По седьмому вопросу воспитаель Михеева В.С. провела инструктаж для 

родителей, комплексная безопасность. Воспитатели предоставили родителям 

памятки по пожарной безопасности, антитеррору, по предотвращению 

несчастных случаев на дороге.  

Постановили: 

1. По первому вопросу решили принять к сведению выступление заведующей 

Недодаевой И.А. и признать работу пед. коллектива МБДОУ «Радуга» 

удовлетворительной. 

2. По второму вопросу  решили принять план работы Федеральной 

инновационной площадки «Картинная галерея» воспитателя Полуэктовой И.С.  

3. По третьему вопросу решили принять  примерный план работы театральной 

деятельности в ДОУ воспитателя Михеева В.С.  

4. По четвертому вопросу решили принять план работы учителя-логопеда на 

2024-2025 учебный год Молчановой Г.А.  

5. По пятому вопросу решили единогласно приять:  

В Родительский комитет выбрать: Олифер А., Гукову Е., Молчанову Л. В 

комиссию «За безопасность дорожного движения» выбрать: Галунову О., 

Слободчукову А. В «Родительский патруль» выбрать: Панченко Л., Базовую А. 

В комиссию по урегулированию споров выбрать: Бабич Л. В совет организации 

выбрать Молчанову Г.А., Олифер А., Гукову Е., Молчанову Л. Электронным 

почтальоном выбрать Морозову А. Художниками выбрать Попову Л., Ревенко 

М. Театральными критиками выбрать Дерюгину Е., Селицкую Е. 
6. По шестому вопросу решили принять правила внутреннего распорядка ДОО. 

7. По седьмому вопросу решили принять к сведению инструктаж для родителей 

по комплексной безопасности.  

 

Председатель:                                     Недодаева И.А. 

Секретарь:                                           Михеева В.С. 
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